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影視界群星晚宴賀國慶
楊健朱文吳思遠王英偉劉偉強主禮 林建岳陳一奇致辭

林建岳致辭表示，新中國成立66年來，
從建國初的滿目瘡痍、百廢待興，到

今天成為世界第二大經濟體和第一大貿易
國，成就備受矚目。紀念中國人民抗日戰爭
暨世界反法西斯戰爭勝利70周年盛大閱兵
式，不僅向世界展示了我國國威，也提醒了
人們珍愛和平、銘記歷史、以史為鑒。國家
主席習近平宣佈裁軍30萬，充分表達我國
繼續堅定不移地走和平發展道路的決心。
他強調，中華民族是愛好和平的民族，安
居樂業是所有國人的共同願望，只有在和平
穩定的環境下，國家才能持續發展，人民才
能擁有安居樂業的美好生活。希望香港與祖
國一起，穩定繁榮，共圓中華民族偉大復興
的「中國夢」。

港可助中國電影「走出去」
陳一奇表示，改革開放不但繁榮了內地經

濟，也惠及香港，為香港帶來新商機，兩地

合作共融的合拍片，成為香港電影和電影人
進軍內地市場的有效途徑。藉由人才、資金、
市場等多元化合作，憑藉香港電影人的創造力
和商業嗅覺，香港影視界同仁為中國電影事業

的繁榮作出了卓越貢獻。他續說，香港作為中
西文化交匯的國際大都市，不僅為內地與世界
進行商業往來發揮橋樑作用，亦為繁榮中國電
影事業，推動中國電影走出去，推動華語電影

走向世界發揮不可估量的作用。
出席晚宴的還包括亞視執行董事葉家寶及

一眾圈中紅人許志安、劉偉強、溫碧霞、譚耀
文、周秀娜、錢小豪、何佩瑜、高志森等。

香港文匯報訊（記者 陳文華）

香港影視界慶祝中華人民共和國成

立66周年國慶晚宴昨假金鐘萬豪酒

店舉行。中聯辦副主任楊健、宣傳

文體部部長朱文，香港電影工作者

總會會長吳思遠，藝術發展局主席

王英偉，香港電影導演會會長劉偉

強應邀主禮。香港影視界國慶籌委

會主席林建岳、秘書長陳一奇，香

港電影製作發行協會理事長黃百

鳴、香港影業協會理事長洪祖星、

香港戲院商會會長陳榮美、華南電

影工作者聯合會理事長張康達及一

眾香港影視明星各界友好逾300人

出席，共賀國慶。

■香港影視界舉行慶國慶66周年晚宴，賓主合影。 香港文匯報記者黃偉邦 攝

科技界國慶聚餐 500人出席

魏宏省長會見海外華媒考察團

九龍社聯「演武」賀國慶

9月22日，中國記協書記處書記王冬梅（前排左四）率「第十四屆海
峽兩岸及港澳新聞研討會」大陸代表團一行到訪香港文匯報，獲本報社
長王樹成（前排左五）等熱情接待。 金巍 攝

香港文匯報訊（記者 黃晨）九龍
社團聯會於9月19日假黃大仙彩虹道
體育館舉行「慶祝中華人民共和國成
立66周年暨武術大匯演」。 主禮嘉
賓商務及經濟發展局局長蘇錦樑，中
聯辦九龍工作部部長何靖，立法會議員
陳鑑林、黃國健、謝偉俊、梁美芬等，
聯同九龍各區民政事務專員，多位港區
全國人大代表、政協委員，社會賢達及
市民逾千人出席，場面熱鬧。

蘇錦樑何靖等主禮
該會理事長王惠貞致辭時表示，近

年國家在多個方面取得豐碩成果，國
家推出「一帶一路」發展策略，也為
本港經濟持續增長帶來機遇。該會早
前主辦了 「 一帶一路」與香港的機
遇研討會，反應熱烈，往後將進一步
舉辦廣東自貿區考察團等活動。
她強調，香港已進入「後政改時

期」，特區政府和社會各界均倡議

「民生優先」政策，全社會集中精力
發展經濟，改善民生，減少內耗。她
續指，北京獲得2022年冬奧主辦權，
將成為奧運歷史上第一個舉辦過夏季
及冬季奧運會的城市，而奧林匹克與
中國武術文化所傳承的「剛健有為、
自強不息」精神不謀而合。

王惠貞：弘揚中華文化
王惠貞認為，中國武術文化博大精

深，是國人經歷數千年歷史後保留下
來的重要文化遺產，該會希望透過舉
辦是次武術匯演，促進各個文康武術
團體之間的交流，承傳並弘揚這一優
良獨待的中華文化元素。
隨後的武術表演環節，來自該會各

屬會和12個合辦團體的代表帶來精彩
紛呈的武術表演，各路英雄豪傑盡現
十八般武藝，太極、氣功、各類拳
法、刀槍棍法的展示，都讓現場觀眾
大飽眼福，現場充滿喜慶氣氛。
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■■九龍社團聯會舉行武術匯演賀國慶場面盛大九龍社團聯會舉行武術匯演賀國慶場面盛大。。 彭子文彭子文 攝攝

香港文匯報訊（記者沈清麗）香港科技界昨日
在中環大會堂美心皇宮舉行慶祝中華人民共和國
成立66周年聚餐晚會。中聯辦副主任仇鴻，外交
部駐港副特派員宋如安，解放軍駐港部隊副司令
員廖正榮，商務及經濟發展局局長蘇錦樑，教育
局局長吳克儉，行政長官創新及科技顧問楊偉
雄，科技界國慶籌委會主席團主席黃玉山、執委
會主席盧偉國等主禮。近500名粵港科技界翹楚和
嘉賓歡聚賀國慶，氣氛熱烈。

仇鴻等主禮 黃玉山致辭
黃玉山致辭時表示，新中國成立66年來發展日
新月異，經濟、文化、教育等各領域都取得舉世
矚目成就，科技進步更令全球矚目。去年，國家
在科研研發基金的總投入佔全國GDP超過2%，中
國科技人員多達7千多萬，35歲以下的逾三分之
一。自主創新已成發展經濟的核心動力，依靠創
新科技可提高經濟增長的質量和效率。香港經濟

發展模式過於單一，需要開發經濟增長點，發展
創新科技產業是可行途徑，經過多年討論，社會
已凝聚共識，希望特區政府盡快成立創新科技
局，積極聯繫業界，制定詳細政策規劃。香港擁
有大量科研人才、完善的法制、完備知識產權、
國際融資來源，具備發展創新科技的條件。
蘇錦樑表示，越來越多初創企業在香港成立，

有本土企業，也有外來企業。他分享指，物聯網
是近年眾多新興行業中發展較快的。在香港發展
物聯網的一個撒手鐧正是「硬件矽谷」生態系
統，現時在香港的物聯網公司大多數從事生產及
設計穿戴式智能設備。物聯網只是「硬件矽谷」
其中一個例子，藉以鼓勵大家多加留意這方面，
並隨環境變化調整自己，最重要是要勇於突破
傳統，用創新精神去尋找機遇。
盧偉國致謝辭。全場舉杯祝祖國富強昌盛，香

港繁榮穩定。中聯辦教科部部長李魯，商務及經
濟發展局副局長梁敬國，政府資訊科技總監楊德
斌，創新科技署助理署長曾俊文，生產力局總裁
麥鄧碧儀，科技協進會會長陳少琼，廣東省科協
副主席馮日光，廣州市科協副主席曾純青等出席
晚宴。

■香港科技界舉行慶祝國慶晚宴，中聯辦副主任仇鴻，外交部駐港副特派員宋如安，解放軍駐港部隊副司令員廖正榮，商務
及經濟發展局局長蘇錦樑等主禮。 香港文匯報記者莫雪芝 攝

香港文匯報訊（記者黃冬、李兵四川報道）
四川省委副書記、省長魏宏21日在成都會見香
港文匯報董事總經理歐陽曉晴等出席「2015海外
華媒綠色中國．四川行」活動的部分嘉賓，對海
外華媒記者深入四川採訪表示熱烈歡迎。

冀生動記錄四川前行步伐
魏宏說：「四川是中國的人口大省、資源大

省、經濟大省和生態大省，是支撐『一帶一
路』、長江經濟帶聯動發展的戰略紐帶和核心
腹地。」他感謝海外華文媒體長期以來對四川
改革發展的高度關注和積極支持，希望華媒記
者們借此次機會，深入考察四川，生動記錄四
川前進的步伐，對外展示四川美麗的形象、蓬
勃的發展態勢和投資興業的機遇。

歐陽曉晴：講好四川故事
歐陽曉晴說：「我們將一如既往地關注四川

改革發展，綜合運用各種手段，講好四川故
事，傳遞好四川聲音，為推動四川經濟社會發
展作出更大貢獻。」
他還表示，四川這幾年發展勢頭很好，海外

華文媒體都很關注四川在經濟社會發展、特別
是生態文明建設上取得的不俗成績。
同日下午，「綠色中國」國際論壇舉行圓桌

會議，中華環保聯合會環保技術標準研究委員
會秘書長梁興印、香港高等科技教育學院科技
學院系主任余海虎、日本《半月文摘》社長梁
鍾文等多位專家學者，積極為內地生態建設建

言獻策。
余海虎介紹：「香港特區政府一直以來都以

打造綠色香港為目標，雖然地區不大，但每年
都會投入27億元用於環保。」同時，環境保護
應該是政府、民間團體以及市民三方面共同承
擔的責任，「單靠政府努力肯定不夠，重點還
在於必須學會引導民間團體和市民對生活環境
的重視，這樣才能做到事半功倍。」
梁鍾文認為，日本生態環保建設予人的印象

是主要依靠規範的制度，而當來到內地，則隨
處可見生態環保的標語。在日本，政府也開展
一些環保倡導活動，但主要是企業提供資金支

持，市民參與活動並能從中得到實惠，「日本
企業不敢做假，做假的代價非常大。」
梁興印說：「稀土從開採到冶煉的整個過程

都伴隨嚴重污染，這些污染甚至直接威脅地
下水的安全，危及人體健康。」他此趟四川之
行，將重點考察川內的稀土標準評估數據庫，
並銜接稀土工業污染排放實施、評估的工作。他
建言，四川要想青山綠水，要想做到可持續發
展，那就必須加大對稀土開採環保方面的投入。
當日，海外華文媒體一行人還走進成都大熊

貓繁育基地，親密接觸國寶大熊貓，令他們興
奮不已。

福建婦女協會國慶聯歡

香港文匯報訊（記者 陳文華）
福建婦女協會9月22日假北角富臨
皇宮舉行慶祝66周年國慶暨紀念抗
戰勝利70周年聯歡晚會。中聯辦協
調部部長沈沖，香港基本法委員會
副主任梁愛詩，福建社團聯會主席
吳良好主禮，福建婦女協會創會主
席陳聰聰及逾800位嘉賓共襄盛
會。

沈沖等主禮 陳聰聰致辭
沈沖與鄉親分享三點心得：一是

「發展是硬道理」，國家「十三五」
規劃、「一帶一路」戰略、亞投行的
成立、廣東自貿區的建設都為香港提
供了難得的發展機遇，香港應變機遇
為發展的助力，凝聚力量，發展經濟
民生；二是「家和萬事興」，和諧是

發展的前提，和氣才能生財、和衷才
能共濟、和諧才能發展，近年香港有
少數人不顧社會大多數人的利益，製
造社會爭拗，破壞香港穩定發展，每
個香港市民都有責任挺身而出，維護
社會和平與家園和諧；三是「婦女能
頂半邊天」，廣大婦女在家庭中承上
啟下照顧老小，在工作上巾幗不讓鬚
眉，在社會上獨具優勢，促進社會進

步，希望福建婦女協會進一步增強自
身影響力，凝聚力量促進社會發展。
吳良好表示，從抗戰的烽火到國

家現代化建設，婦女始終發揮「半
邊天」作用，巾幗不讓鬚眉。120
萬居港閩籍鄉親中，婦女佔半數，
是一支強大隊伍，希望今年11月區
議會選舉中，廣大鄉親再接再厲，
發動更多鄉親朋友支持愛國愛港候
選人。
陳聰聰表示，香港婦女協會積極

團結福建鄉親，凝聚愛國愛港力
量，短短一年內會員超過 2,500
名，協會肩負社會責任，參與「反
佔中」遊行、大簽名等活動，為香
港穩定發展作出貢獻。今年11月區
議會選舉，希望各位鄉親一如既往
支持愛國愛港力量，維護香港繁榮
穩定。

■■魏宏魏宏((前右四前右四))省長與海省長與海
外華媒考察團代表合外華媒考察團代表合
影影。。 劉亮荀劉亮荀攝攝

■■香港福建婦女協會舉行國慶聯歡晚會香港福建婦女協會舉行國慶聯歡晚會，，賓主舉杯同慶賓主舉杯同慶。。 莫雪芝莫雪芝 攝攝


